



Beavertown Gamma Ray

Gamma Ray: Ein saftiges, erfrischendes & wahnsinnig tropisch-fruchtiges Pale Ale!

Da trifft Euch der Laser: Aromen von Tropenfrüchten wie Mango, Passionsfrucht oder Ananas schlagen ein wie eine Bombe. Dazu kommen intensive Noten von Grapefruit und eine leichte Bitterkeit, die an Zitruszeste erinnert. Dieses Everyday-Ale willst Du nicht mehr missen. Die Hopfen werden nicht nur am Ende des Kochvorgangs in das Bier gegeben, sondern es wird mit großen Mengen an amerikanischem Aromahopfen kaltgehopt. Dadurch erhält das Bier sein unwiderstehliches Aroma! Dafür sind vor allem die Sorten Citra, Mosaic und Amarillo maßgeblich verantwortlich.



Beavertown Gamma Ray

Gamma Ray: A juicy, refreshing & insanely tropical fruity Pale Ale! That's where the laser hits you: aromas of tropical fruits such as mango, passion fruit or pineapple hit like a bomb. There are also intense notes of grapefruit and a slight bitterness reminiscent of citrus zest. You won't want to do without this everyday ale anymore. Not only are the hops added to the beer at the end of the boiling process, but it is dry hopped with large amounts of American aroma hops. This gives the beer its irresistible aroma! The Citra, Mosaic and Amarillo varieties are primarily responsible for this.

Zapfhahn Nr. / Tap nr.	16
Herkunft / Origin	London UK
Brauerei / Brewery	Beavertown Brewery
Alkohol /Alcohol	5,4
Geschmack	Aromen von Mango, Passionsfrucht, Ananas, Grapefruit und leichte Bitterkeit
Taste	Aromas of mango, passion fruit, pineapple, grapefruit and a slight bitterness

Allergene / Allergens: b- Gerste / b- Barley,